

La Brianco confirmó que dos millones de dosis de droga fueron decomisadas en 2024

HA IDO EN AUMENTO. Desde 2022 hasta el año pasado, el incremento de las incautaciones fue de un 340,65%

Walter Ávila González
 walter.avila@australvaldivia.cl

Poco más de dos millones de dosis de droga fueron decomisadas durante 2024, por la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado (Brianco) de la PDI Valdivia, periodo en el que desarticularon catorce estructuras criminales y detectaron tres laboratorios clandestinos.

El año pasado la unidad especializada logró la incautación de 2.008.750 dosis de diversas sustancias ilícitas, avaluadas en poco más de 3.400 millones de pesos, marcando un hito en la lucha contra el narcotráfico en la región.

Este resultado se suma a la desarticulación de 14 organizaciones criminales que operaban en la región, muchas de ellas con vínculos directos al crimen organizado a nivel



DESDE ENERO A MAYO, LA DROGA INCAUTADA EN LA REGIÓN DE LOS RÍOS ES DE 103 KILOS APROXIMADAMENTE.

nacional e internacional.

Además, se logró desbaratar tres laboratorios clandestinos destinados al abultamiento y procesamiento de droga, "evidencia concreta del cre-

ciente nivel de sofisticación de las redes criminales que han intentado instalar operaciones en la región de Los Ríos", señalaron desde la institución.

En cuanto a las cifras de

droga incautada en los últimos años, desde la institución policial informaron que durante el 2022, los detectives incautaron 56 kilos 349,40 gramos; al año siguiente la incautación fue de

248

kilos 306,02 gramos, fueron incautados por la Brianco durante el año pasado en la región de Los Ríos.

247 kilos 886,82 gramos; y en el 2024, lo incautado fue de 248 kilos 306,02 gramos.

En el caso del presente año, a la fecha (enero a mayo) los detectives han incautado casi 103 kilos (102 kilos 843 gramos). Entre 2022 y 2023, las incautaciones crecieron un 339,91%, y entre 2022 y 2024, el incremento alcanzó el 340,65%.

Al respecto, el subprefecto Gabriel Comejo, jefe de la Brianco Valdivia, destacó que "estas cifras evidencian una tendencia al alza que ha sido enfrentada con una respuesta profesional, estratégica y coor-

103

kilos de drogas aproximadamente, han sido decomisadas entre enero y mayo del presente año.

dinada por parte de la Brianco Valdivia y sus equipos especializados, reforzando su rol como actor clave en la contención del crimen organizado en la macrozona sur del país".

Y enfatizó que "el éxito de estas operaciones se debe al trabajo conjunto de la Brianco con otras unidades especializadas de la PDI, así como a la coordinación con el Ministerio Público, servicios públicos e instituciones, en un enfoque interagencial e integral para combatir el narcotráfico y sus delitos asociados, como homicidios, uso de armas de fuego y lavado de activos".